

EN ESTA SEMANA...

ponete  a lo que vives

 Ser agradecidos

Mes del Sagrado Corazón: Para vivir la vida desde el corazón de Dios

NOS MUEVE LA ESPERANZA
Presencia Salesiana en Río Grande

BUENOS DÍAS

SECUNDARIO DON BOSCO 2021

ponele  a lo que vives

Río Grande



<https://donbosco.org.com/don-bosco-rio-grande/secundario/>



PARA REFLEXIONAR

En este mes del Sagrado Corazón queremos poner nuestro corazón y construir desde lo pequeño nuestra Patria.

Palabrita del día: **HACER BIEN CADA COSA**



REZAMOS JUNTOS

Dios te Salve María
Sagrado  de Jesús...

MARTES 22 DE JUNIO



Nos inspiramos...

Recordamos el Día de la Bandera Nacional.

Celebramos el Día de la Bandera Nacional, aunque en verdad no se trate del aniversario de su creación (fue un 27 de febrero) sino como homenaje a su creador, el **General Manuel Belgrano**, en conmemoración del día de su fallecimiento.

Belgrano fue uno de los jóvenes más brillantes de su época (1770-1820) y uno de los hombres más íntegros y trabajadores que dio nuestra Nación. Estudioso, culto y polifacético hombre público, murió a los 50 años en absoluta pobreza, coronando así una vida ejemplar de servicio a la Patria.

Nombre completo:

Manuel José Joaquín del Corazón de Jesús Belgrano.

La Bandera y sus colores:

Hasta la creación de la Bandera Nacional, los ejércitos realistas y patriotas utilizaban los colores rojo y amarillo de España en sus estandartes.

El origen de los colores de la bandera nacional tiene un antecedente religioso para algunos e histórico para otros.

- Hay quienes consideran que Belgrano se inspiró en los colores del manto de la Virgen en su advocación de la Inmaculada Concepción. Esta advocación era la Patrona del Consulado en donde Belgrano era la máxima autoridad. Además, esa institución contaba con una bandera de color celeste y blanco.

- Otros sostienen que Belgrano tomó como referencia los colores de la escarapela nacional, que el Triunvirato había aprobado. No hay certeza porque no se conserva aquella enseña ni ningún otro registro histórico.

Cerca de Macha, en Bolivia, se encontraron dos banderas que se supone son las que llevó Belgrano hasta el Alto Perú durante su campaña militar. Una tiene la franja central celeste, y la otra, blanca.

El Ejército del Norte juró obediencia a la Asamblea del Año XIII con una bandera blanca y celeste. Y esta enseña recién se enarboló en el mástil del Fuerte en 1815. Hasta entonces, allí flameaba la bandera española.

El Congreso de Tucumán, en 1816, adoptó la bandera celeste, blanca y celeste como símbolo nacional. La presencia del sol en el centro de la bandera la adoptó el Congreso, reunido en Buenos Aires, en 1818.



PROYECTO DE EDUCACIÓN EMOCIONAL

TODOS LOS DÍAS

- **Chequear nivel energético:** del 1 al 10 cuanta energía o pilas tengo físicamente.
- **Distinguir estado emocional:** placentero o displacentero.
- **Displacentero es:** enojo, tristeza, aburrimiento, apatía "normal rari" y todos los estamos que se sienten feo en el cuerpo, no hace falta que sean muy intensos.
- **Placentero es:** motivación, alegría, entusiasmo, seguridad "normal" que sería tranquilidad (si no se siente feo físicamente es placentero). No hace falta que sea una emoción muy intensa.

NOS MUEVE LA ESPERANZA
Presencia Salesiana en Río Grande

BUENOS DÍAS

SECUNDARIO DON BOSCO 2021

ponele  a lo que vives

Río Grande



<https://donbosco.org.com/don-bosco-rio-grande/secundario/>



PARA REFLEXIONAR

No esperemos para amar y demostrar nuestro cariño a las personas que amamos.

Palabrita del día: **DEMOSTRAR EL AMOR**



REZAMOS JUNTOS

Dios te Salve María
Sagrado  de Jesús...

MIÉRCOLES 23 DE JUNIO



Nos inspiramos...

"Dos amigos se encontraban tomando un café y uno le comenta en tono de queja al otro:

- Mi mamá me llama mucho por teléfono para pedirme que vaya a conversar con ella. Yo voy poco y en ocasiones siento que me molesta su forma de ser. Además, nunca me faltan compromisos: trabajo, amigos...

Yo en cambio - le dijo su compañero- converso mucho con mi mamá. Cada vez que estoy triste, voy con ella.

- Caramba - se apenó el otro -. Eres mejor que yo.

- No lo creas, soy igual que tu - respondió el amigo con tristeza -. Visito a mi mamá en el cementerio.

Murió hace tiempo, pero mientras estuvo conmigo, tampoco yo iba a conversar con ella y pensaba lo mismo que tu. Si de algo te sirve mi experiencia, conversa con tu mamá hoy que todavía la tienes, valora su presencia. No esperes a que esté en un cementerio, será un hueco que nunca podrás llenar. No permitas que te pase lo que me pasa a mi.

En el automóvil, iba pensando en las palabras de su amigo. Cuando llegó a la oficina, dijo a su secretaria: Comuníqueme por favor con mi mamá, no me pase más llamadas y también modifique mi agenda porque es muy probable que este día, ¡¡se lo dedique a ella!!

- ¿Tú crees que esto solo se refiere a los padres? Desafortunadamente no. Siempre estamos devaluando el cariño o la amistad que otras personas nos ofrecen y en ocasiones los perdemos.

¿En qué momentos de nuestra vida nos hemos sentido profundamente amados y aceptados?



PROYECTO DE EDUCACIÓN EMOCIONAL

TODOS LOS DÍAS

- **Chequear nivel energético:** del 1 al 10 cuanta energía o pilas tengo físicamente.
- **Distinguir estado emocional:** placentero o displacentero.
- **Displacentero es:** enojo, tristeza, aburrimiento, apatía "normal rari" y todos los estamos que se sienten feo en el cuerpo, no hace falta que sean muy intensos.
- **Placentero es:** motivación, alegría, entusiasmo, seguridad "normal" que sería tranquilidad (si no se siente feo físicamente es placentero). No hace falta que sea una emoción muy intensa.

NOS MUEVE LA ESPERANZA
Presencia Salesiana en Río Grande

BUENOS DÍAS

SECUNDARIO DON BOSCO 2021

ponele  a lo que vives

Río Grande



<https://donbosco.org.com/don-bosco-rio-grande/secundario/>



PARA REFLEXIONAR

Recordamos a San Juan Bautista, ¿porqué en este día se le hacía fiesta a Don Bosco? ¿conocés lo que es el onomástico? ¿porqué no lo averiguás y celebrás?

Palabrita del día: **MEMORIA AGRADECIDA**



REZAMOS JUNTOS

Dios te Salve María
Sagrado  de Jesús...

JUEVES 24 DE JUNIO



Nos inspiramos...

"Según las crónicas, Carlitos Gastini - a quien llamaban "el juglar de don Bosco" - fue a quien se le ocurrió la fiesta a Don Bosco en el Oratorio: "Tú, Gastini, serás el juglar de los salesianos hasta los setenta años. -Gastini, satisfecho, solía repetir después en sus poesías: -Yo seré el juglar de los Salesianos hasta los setenta años, me lo dijo papá Juan". (MB XVII, 154).

Gastini, junto a los demás "antiguos muchachos del oratorio", fue el impulsor del homenaje que **dio origen a la tradición de la fiesta del exalumno**. El festejo consistía en declamaciones y cantos, testimonios y anécdotas en honor a Don Bosco, además de una comida o un brindis con un momento de oración. Eso se hacía cada **24 de junio**. Era una fiesta para agradecer a Don Bosco lo que había hecho en sus vidas. Gastini había dicho en una ocasión: "Nosotros somos todos de Don Bosco. Aquí no hay nada nuestro, todo es suyo". (MB XIII, 133) Desde aquel día hasta la actualidad perduró aquella iniciativa surgida del amor de esos muchachos a un sacerdote que había hecho lo indecible por ellos.

En estos días **celebrar a Don Bosco como exalumnos** nos trae ese recuerdo y nos ayuda a fortalecer la identidad y la pertenencia salesiana. Sabemos que no se reduce a lo local, sino que **pertenece a una familia nacional y mundial**. Estamos a kilómetros de distancia y provenimos de diferentes Casas; pero cuando nos encontramos sentimos esa corriente eléctrica que nos hace sintonizar de inmediato por manejar los mismos códigos. Cada uno de nosotros tiene experiencias personales cargadas de memorias y acontecimientos, de rostros de salesianos, de compañeros/as y de educadores significativos, de ocurrencias y anécdotas como alumnos/as y oratorianos/as. A veces, también es cierto, algunas cosas no fueron tan positivas. Sin embargo, **cada cual aprendió algo importante en la casa de Don Bosco que lo marcó para siempre**.



PROYECTO DE EDUCACIÓN EMOCIONAL

TODOS LOS DÍAS

- **Chequear nivel energético:** del 1 al 10 cuánta energía o pilas tengo físicamente.
- **Distinguir estado emocional:** placentero o displacentero.
- **Displacentero es:** enojo, tristeza, aburrimiento, apatía "normal rari" y todos los estamos que se sienten feo en el cuerpo, no hace falta que sean muy intensos.
- **Placentero es:** motivación, alegría, entusiasmo, seguridad "normal" que sería tranquilidad (si no se siente feo físicamente es placentero). No hace falta que sea una emoción muy intensa.

NOS MUEVE LA ESPERANZA
Presencia Salesiana en Río Grande

BUENOS DÍAS

SECUNDARIO DON BOSCO 2021

ponele  a lo que vives

Río Grande



<https://donbosco.org.com/don-bosco-rio-grande/secundario/>



PARA REFLEXIONAR

Abramos los ojos para descubrir los signos de la presencia de Dios, del amor, en nuestra vida.

Palabrita del día: **LA VIDA NOS HABLA DEL AMOR**



REZAMOS JUNTOS

Dios te Salve María
Sagrado  de Jesús...

VIERNES 25 DE JUNIO



Nos inspiramos...

La vida nos habla del Amor. Sucede sin darnos cuenta, sin qué sepamos cómo. Brotan a tus pies signos de su presencia. Como pequeñas semillas: una palabra, una caricia, una mirada,... pueden provocar una revolución en la vida.

Vemos el siguiente video:

Sólo con el corazón se puede ver claramente y descubrir el amor:

https://www.youtube.com/watch?v=dJiSUP_PQI8&list=PLQzXAeDD7I1pVMZyOXlunh2JxuvAVNJhx1

Esta capacidad de ver con el corazón es lo que nos permite y empuja amar a otros, en todas las expresiones que este amor pueda tener...



PROYECTO DE EDUCACIÓN EMOCIONAL

TODOS LOS DÍAS

- **Chequear nivel energético:** del 1 al 10 cuanta energía o pilas tengo físicamente.
- **Distinguir estado emocional:** placentero o displacentero.
- **Displacentero es:** enojo, tristeza, aburrimiento, apatía "normal rari" y todos los estamos que se sienten feo en el cuerpo, no hace falta que sean muy intensos.
- **Placentero es:** motivación, alegría, entusiasmo, seguridad "normal" que sería tranquilidad (si no se siente feo físicamente es placentero). No hace falta que sea una emoción muy intensa.